

## ABSTRAK

**DINA KIDAM.** 2012. Meningkatkan Kemampuan Siswa Dalam Menulis Percakapan Dengan Menggunakan Kalimat Sederhana Melalui Model Round Table Di Kelas III SDN 2 Tenilo Kecamatan Limboto Kabupaten Gorontalo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing 1 Dra. Ratnarti Pahrin, M.Pd, dan Pembimbing II Dra. Hj Salma Halidu, S.Pd, M.Pd

Masalah dalam penelitian ini dirumuskan adalah "Apakah penggunaan model round table dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam menulis percakapan dengan menggunakan kalimat sederhana di Kelas III SDN 2 Tenilo Kecamatan Limboto Kabupaten Gorontalo?" Tujuan penelitian adalah untuk meningkatkan kemampuan siswa pada pembelajaran Bahasa Indonesia terutama dalam menulis percakapan di Kelas III SDN 2 Tenilo Kecamatan Limboto Kabupaten Gorontalo.

Pelaksanaan penelitian ini dilakukan pada bulan Maret-Juni 2012. Penelitian ini dilaksanakan di kelas III SDN 2 Tenilo dengan jumlah siswa 22 orang yang terdiri dari siswa laki-laki 14 orang dan siswa perempuan 8 orang. Keadaan guru SDN 2 Tenilo Kecamatan Limboto Kabupaten Gorontalo yakni Guru PNS berjumlah 6 orang terdiri dari perempuan 5 orang, laki-laki 1 orang dan memiliki tenaga honor berjumlah 3 orang terdiri dari perempuan 2 orang serta laki-laki 1 orang.

Berdasarkan hasil penelitian observasi, wawancara dan pembahasan dapat diperoleh hasil pengamatan pada siklus I tentang peningkatan kemampuan siswa Kelas III SDN 2 Tenilo Kecamatan Limboto Kabupaten Gorontalo dalam menulis percakapan dengan menggunakan kalimat sederhana hanya mencapai 36% (8 siswa) dari jumlah siswa sebanyak 22 orang. sementara pada siklus II mencapai 84% (19 siswa). Berdasarkan hasil capaian tersebut, kemampuan siswa dalam menulis percakapan dengan menggunakan kalimat sederhana melalui model round table meningkat sebesar 48%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Model Round Table sangat efektif dalam meningkatkan kemampuan siswa dalam menulis percakapan dengan menggunakan kalimat sederhana di kelas III SDN 2 Tenilo Kecamatan Limboto Kabupaten Gorontalo.

Kata Kunci : Menulis Percakapan Kalimat Sederhana, Round Table